

Fecha <b>17.05.2015</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



## FRENTE POLÍTICOS

**I.** **Lo que no pudo ser.** Una mala nueva en fin de semana. El cohete ruso que transportaba el satélite mexicano Centenario sufrió un fallo técnico y se estrelló en Siberia. El satélite mexicano está asegurado ciento por ciento y no habrá un peso de pérdida para el gobierno de la República, aseguró **Gerardo Ruiz Esparza**, secretario de **Comunicaciones y Transportes**. Este es el más reciente revés para la industria espacial rusa, que ha visto su gloria empañada por una serie de lanzamientos fallidos en los últimos años. En este caso, la secretaría tomó las previsiones, lo que garantiza que el daño no sea económico. Vaya mala suerte de las agencias rusas. Aliarse con ellos fue el error.

**II.** **¿Y si mejor hace su trabajo?** Quien debería estar preocupado es **Miguel Ángel Mancera Espinosa**, jefe de Gobierno del Distrito Federal, pues **Armando Ahued Ortega**, su secretario de Salud, está más preocupado en la *grillita*, con eso de que quiere sucederlo en el cargo, o por lo menos, sacar reintegro y llegar a la Secretaría de Salud federal, que en hacer su trabajo. Ahora resulta que su dependencia descubrió que, al menos, 53 farmacias en la capital del país vendían medicinas caducadas o tienen consultorios no autorizados. ¿No será que el *cachorro* de **Marcelo Ebrard** está haciendo su cochinito, por si se ofrece? Quiera Dios que no.

**III.** **Violencia electoral.** El INE exigió a las autoridades hacer su trabajo y reforzar las medidas necesarias para proteger a candidatos y ciudadanos de cara a la jornada electoral del 7 de junio, tras el asesinato de dos candidatos, uno de Morena en Michoacán y otro del PRI en Tabasco. El consejero **Benito Nacif** dijo que el INE levanta una voz de condena y exige certeza a las autoridades responsables de la seguridad y procuración de justicia. Antes habían ocurrido dos asesinatos más, el de Chilapa y el de Ahuacuotzingo, en Guerrero. Los gobernadores de esas entidades dejan de hacer su trabajo. A pesar de la violencia, las elecciones no se detendrán. Hacerlo equivaldría a rendirse ante los criminales. La democracia estaría herida de muerte.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>17.05.2015</b>	Sección <b>Primera-Opinión</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

**IV.** **Limpiar la casa.** La Fiscalía General de Jalisco realizó un operativo en el que detuvo a 30 policías de dos municipios, presuntamente coludidos con el crimen organizado. **Alejandro Solorio**, comisionado Estatal de Seguridad, informó que 19 policías de Villa Purificación, entre ellos su director, así como 11 de Unión de Tula, están en calidad de presentados ante el MP. Qué raro. **Luis Carlos Nájera**, el fiscal de Jalisco, antes negó que las policías estuvieran coludidas con el crimen organizado y ahora resulta que sí. Insiste en que el combate al narco no le toca a él, sino a la Federación. Como que ya va siendo tiempo de que la PGR se lo tome en serio y empiece a investigarlo, ¿o no?

**V.** **Bochornoso.** Por falta de acuerdos respecto al proyecto formulado por el ministro **Arturo Zaldívar**, la Suprema Corte de Justicia de la Nación pospuso el análisis del amparo solicitado por **Rafael Caro Quintero** para evitar su reaprehensión. Pelea en tribunales quien fuera líder del cártel de Guadalajara, acusado de matar al agente de la DEA **Enrique Camarena** y al piloto mexicano **Alfredo Zavala**. El caso será analizado y discutido próximamente. Mejor que nos digan de qué lado están. Seguramente, en EU la SCJN los tiene con los pelos de punta. Increíble que un juez sin escrúpulos le haya abierto la puerta a uno de los narcotraficantes más sanguinarios, y mucho más increíble que lo pretendan amparar. Tienen las manos igual de sucias. Y después quieren que los mexicanos crean en la justicia.